

# 菅沢 だより

平成29年2月 菅沢ダム管理支所

## 【菅沢ダムの雪情報】

菅沢ダム管理支所では12月15日(木)に初雪がありました。1月中旬頃から全国的にも厳しい寒波が訪れ、全国版のニュースにも鳥取県の大雪について取り上げられていました。

右上の写真は、1月25日に菅沢ダム管理支所の玄関先で撮影したものです。連日に続く大雪により雪の高さがおよそ1メートルにもなっていました...Σ(°∧°;)また去年に撮影した左の写真と比較してみても、今年の方が多く積もっていることが分かります。後ろにある柵も雪にすっぽり埋まってしまいました!!

2月に入り少し寒さが和らいできたように思いますが、朝や夕方になるとまだまだ氷点下の日が続いています。菅沢ダムにお越しの際は、道路等が凍結している可能性もありますので、お車の運転には十分お気を付け下さい。



平成28年1月20日撮影



平成29年1月25日撮影



積雪前の状態がこちらです。



平成28年9月27日撮影

## ❄️ 菅沢ダムの雪景色 ❄️

平成28年12月15日撮影



平成29年1月16日撮影



平成29年1月16日撮影



澄んだ青空に真っ白な雪のコントラストが綺麗じゃの〜♪

